



# INTEGRATIONSABEND

Samstag, 19. November 2016

19:30 Uhr, Renningen - Aula des Schulzentrums

Johannes Bair, 32 Jahre lang künstlerischer Leiter der CAMERATA RANDINGAE, beendet seine Tätigkeit und stellt sein neues Aufgabengebiet als Musikbeauftragter für Integration (Kepler-Chorverband) vor.

## Programm:

19.30 – 20.15 Uhr



Riyadh el Arif

Die 5 Säulen des Islam

20.30 – 21.30 Uhr

Wir bleiben auf der Strecke, das schaffen wir schon  
Cabaret zur Flüchtlingsproblematik und Hermann-Hesse-Bahn  
(mit Überraschungsgästen)

Offenes Hitparadensingen

1. Ich bin, du bist...
2. Es kommt ein Schiff geladen
3. Angela (zensiert)
4. Auf der schwäb`scha Hesse-Bahna
5. Mops-Fledermauslied
6. Schwarzer Riegger rugg an meine grüne Seite (Verkehrsministerlied)

Präsentation des rötlichen Mops-Fledermausbieres

(Höpfner Heckenbräu, Starkbier 8%)

© Idee Johannes Bair

Herzliche Einladung an alle Asylbewerber in Gemeinschaftsunterkünften, Arbeitskreis Asyl, Sängerinnen und Sänger des Kepler-Chorverbandes, Freunde und Gegner der Hermann-Hesse-Bahn (bis Renningen), Mops-Fledermausfreunde (NABU), Bürgerinitiativen usw.

Eintritt frei, Spenden willkommen - Platzkarten bei H. Bair, Tel.:07159/ 40 83 60